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◆ 巻頭言 

平素は連盟活動にご支援ご協力を賜り心よ

り感謝申し上げます。 

新型コロナ感染症が発生して3年が経過し、

未だに収束する気配が見えない中、感染リス

クの高い臨床現場での業務が続き、また、ロ

シアによるウクライナ侵攻に伴う物価高騰など

将来が見通せない不安定な状況が続いてい

ます。連盟としては、処遇改善を含め、臨床で

働く理学療法士への支援策を今後も要望して

いかなければならないと考えています。 

さて、昨年夏の参議院選挙では、組織内候

補である小川かつみに皆様から温かいご支援

をいただき有難うございました。福岡県では

5,585票と全国47都道府県で2番目に多い得票

数を得ることが出来ましたが、結果として当選

に至りませんでした。次点という結果に終わっ

たことは、非常に残念であるとともに大変申し

訳なく思っています。今回の結果を真摯に受

け止め、今後の戦略や組織を見直す必要が

あると考えています。 

昨年、自民党厚労部会下に理学療法士に

関する小委員会設置されたことはご存じかと

思いますが、小川先生のご尽力で、「骨太の

方針 2022」の中に、“リハビリテーションを含

め予防・重症化予防・健康づくりを推進する”

という文章が盛り込まれ、6月7日に閣議決定

がなされました。骨太の方針に“リハビリテー

ション”という文字が盛り込まれたことは初め

てのことであり、次年度以降にはリハビリテー

ションに関連する事業や予算が組み込まれて

いくが予測されます。 

また、この委員会については、今後継続さ

れるかどうかが危ぶまれていましたが、埼玉

県の牧原ひでき衆議院議員のご尽力で今後

も継続してもらえることになりました。組織内

議員がいなくなった現在、この委員会が継続

できたことは非常に大きな意義があると言え

るでしょう。 

 今春には統一地方選挙が施行されます。日

頃からお世話になっており、理学療法士のた

めに汗をかいていただいている県議の先生

方をしっかりと応援していきたいと考えていま

すので、今後ともご支援ご協力の程よろしくお

願い申し上げます。 
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◆ 連盟会費納入のお願い  

平素より当連盟の運営にご協力いただき感謝申し上げます。新年度となりましたので、2023年度会費納入を会員各位にお

願い申し上げます。新型コロナウィルス感染症の流行拡大により、健康、生活が脅かされてきたここ数年ではございますが、

何卒ご理解、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。 

 新型コロナウィルス感染症の流行拡大により、日常生活に多大な影響が出たここ数年でございますが、このような苦難を乗

り越えようとしている今こそ、私たちの声を医療や福祉そして介護の政策に反映させるために連盟運営に尽力して参りたいと

考えております。あなたの会費が理学療法の未来を作ります。今後とも何卒ご理解とご協力をお願い申し上げます。 
 

 ○福岡県理学療法士連盟の会計年度期間：1月～12月 

 ○年会費：3,000円  

 ○会費納入方法：口座引き落としを推奨 
 

  ・既に会員で口座引き落としを希望される方は下記へご連絡下さい。 

    遠藤正英 fsa_higasiriha@yahoo.co.jp 

  ・既に会員で現金振り込みを希望される方は下記へご入金下さい。 

    振込先 ： 福岡銀行 曽根支店（443） 普通 0760978  口座名義 ： 福岡県理学療法士連盟 

  ・新規入会の方はホームページより手続きをお願い致します。 
  

                   福岡県理学療法士連盟HP http://www.fptf.sakura.ne.jp/index.html  ⇒ 
  

※前年の会費の納入が確認できない場合は休会として処理させて頂きます。 

 連盟関係の研修会での会員特典が受けられない他、発行物の発送も停止となります。ご了承下さい。 
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特  集 

白石： 

 本日はお忙しい中、お時間をいただき有難うございます。理学療法士の政治活動について、連盟の顧問で

福岡県議会議員の野原たかし先生にアドバイスをいただきたく、今回、対談というかたちを設定致しました。 

 昨年の夏に、参議院選挙が実施され、連盟の組織内候補である小川かつみが残念ながら当選を果たせ

ず、次点という結果に終わってしまいました。まずは、選挙結果について率直なご意見を聞かせてください。 
 

野原県議： 

 今回の参議院選挙では、コロナ禍の中、活動が制限され、また、ロシアによるウクライナ侵攻など厳しい環

境の中での戦いであったと思います。そのような中で、福岡県では、全国に先駆けて物価対策を実施したり、

補正予算を組んで医療体制構築の支援をしたりしてきました。国がやらないことを地方からタイムリーな形で

実施してきました。 

 参議院選挙を振り返ってみますと、決起集会で小川先生が、「議員バッチのあるなしで官庁の対応がまるっ

きり異なる」というようなことを仰っていましたが、まさにそのこと

が重要で、組織内議員がいることで、官庁に対する発言力や業

界の要望等は大きく変わってきますので、その組織の代表となる

議員は必ず必要なんですね。 

組織内議員の影響力は大きいので、各団体、特に医療系の各

職種の団体は、選挙で組織内候補を立てて戦っているのです。

今回の参議院選挙では、各医療系候補の得票数は前回と比べ

て減少していましたが、それでも最終的にはそれぞれの組織内

候補を当選させていましたので、やはり理学療法士連盟として反

省すべき点は反省し、組織や戦略を見直していく必要があるので

はないでしょうか。特に理学療法士会は若い会員が多いので、こ

ういった方々に政治に興味を持ってもらうことが大切でしょう。 

政治対談 
 

  「参議院選挙の振り返りと 

     今後の政治活動」 
 

福岡県議会議員（福岡市西区） 

         野原たかし 氏に聞く 

福岡県理学療法士連盟             Fukuoka Physical Therapist Federation 

◆ 現在の加入状況 

  会員数（令和4年12月1日現在）   716 名 （12.2 %） （カッコ内は県士会会員比） 

   まだまだ会員数が少ない状況です。今後もさらなる理学療法士の理解と入会の促進が重要です。 
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福岡県理学療法士連盟             Fukuoka Physical Therapist Federation 

◆ リハビリテーションを考える議員連盟 入会議員紹介 

井上 貴博 議員 （ 衆議院 福岡1区 ）  

鬼木 誠      議員 （ 衆議院 福岡2区 ）  

大家 敏志 議員 （ 参議院 福岡選挙区 ）  

白石： 

  理学療法士会の平均年齢は32才と若く、また、男女比も6：4で女性会員

の割合も年々高くなっています。若い理学療法士に政治に興味を持っても

らうにはどのような取り組みが必要でしょうか。 
 

野原県議： 

  若い理学療法士の方々に分かっていただきたい大切なことは、“今の話

ではなく将来を見据えて“行動する意識を持ってほしいと言うことです。組

織内候補をつくることは、今の話ではなく何年か先に結果が出てくるものな

のです。 

 しかし、若い方々にそういった意識を持ってもらうことは難しいのが現実です。なので、白石会長のようなベテラ

ンや職場の管理者の方々から声かけしていただき、政治に接したり関わったりする機会を数多く作っていただき

たいと思います。 

 また、若い方々には会報などを通じて情報提供を頻繁に行うことが大切です。様々な政治活動をしっかり伝え

ていくことで、親近感や理解が深まっていくと思います。 

 私を含め自民党福岡県支部連合会の原口剣生会長、北九州門司区の川端耕一県議が連盟顧問に就任して

いますので、地域の勉強会や意見交換を開催する場合は気軽にお声かけていただければと思います。 
 

白石： 

 来春には統一地方選挙も控えていますが、協力支援体制も含めて、今後の理学療法士の政治活動について

アドバイスをいただければと思います。 
 

野原県議： 

 自民党県議団に所属している県議会議員は各地域にいますので、理学療法士会の各支部・地区の方々と連

携を深めていくことが大切だと思います。そのためには各地区の窓口となる方を決めて、支部組織を構築するこ

とが重要でしょう。 

また、若い人たちを育てていくためにも青年部や女性部を作った方が良いと思います。他団体でも、積極的に

青年部・女性部が活動することによって、組織の活性化に繋がっているようです。 
 

白石： 

 本日は、参議院選挙の振り返りとともに理学療法士のこれからの政治活動について、貴重なご示唆をいただ

いたと思っています。自民党福岡県連とのつながりを更に深くしていきたいと考えていますので、今後ともどうぞ

よろしくお願いいたします。先生の今後ますますのご活躍を祈念しております。本日はご多忙の中どうも有り難う

ございました。 
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職務 氏名 

 会 長 白石  浩 

 副会長・幹事長 永野  忍 

 副会長・幹事長代理・組織局長  岩佐 聖彦 

 会員管理局長 甲斐  学 

 事務局長  遠藤 正英 

 企画局長  吉村 直人 

 広報局長  山坂 誠一 

 青年・女性局長  麻生  努 

福岡県理学療法士連盟             Fukuoka Physical Therapist Federation 

職務 氏名 

幹 事（事務局）   笹栗 淳子 

幹 事（事務局）   山本 壮太 

幹 事（会員管理局）  濱田 真吾  

幹 事（会員管理局）  大原 常豊  

幹 事（組織局）   志田 啓太郎  

幹 事（組織局）   春口 幸太郎  

幹 事（組織局）   原  孝太  

幹 事（青年・女性局）  沖原 優子  

第六期（令和3～ 4年度）福岡県理学療法士連盟役員を紹介します！ 

◆ 連盟総会・臨床理学療法研修会のご案内 

    日時 令和 5年 3月 11日（ 土 ）  （ 総会・研修会ともに15分前から入室可 ） 
 

   場所  オンライン開催 （ 総会：Zoom  研修会：Zoom ウェビナー ） 

 

   ◆ 令和 5年度 福岡県理学療法士連盟 総会  13 ： 00  ～  13 ： 30       
 

       令和4年度事業報告  令和5年度事業計画  等  

 

   ◆ 令和 4年度 福岡県臨床理学療法研修会 14： 00  ～  16 ： 00 
 

       テーマ ： 「管理者として働く人のための考え方」   
 

       講  師 ： 籾井 剛士 氏 

            （ 社会福祉法人夢創 児童・障がい児部門事業部長 作業療法士 ） 
       

    ※申し込み  連盟総会は連盟HPもしくは右のQRコードよりお申し込み下さい。 

               臨床理学療法研修会は協会マイページより行って下さい。 
 

      締め切り  令和5年3月4日 
 

      定    員   500名 

◆ 連盟顧問紹介 

原口剣生県議（久留米市）  
自由民主党福岡県支部連合会会長  

野原隆士県議（福岡市西区）  川端耕一県議（北九州市門司区）  


